

catholique avec ses sacrements, sa divine Eucharistie, ses dogmes sacrés et si consolants, et la dévotion à la Ste-Vierge, pour ne leur donner, en retour, qu'une religion vague, ou l'indifférence de tout culte, ou même le mépris de la religion. Nous devons aussi remercier les Rds Pères Rédemptoristes qui ont fait passer trois de leurs pères au rite Ruthène, et qui desservent une région immense avec un grand succès, même au milieu des Ruthènes. Ces bons Pères viennent de construire à leurs frais, à Yorkton, au prix de \$20 000, une église, destinée à recevoir, au besoin, les Ruthènes, dans les grandes circonstances, comme lors de la bénédiction de cette église, le 31 juillet dernier.

Les Rds Pères Basiliens ont aussi beaucoup fait pour leurs compatriotes, et Nous avons été heureux de les aider en bâtissant à Nos frais leur église et leur maison de Winnipeg.

Les Rds Pères Basiliens, les Rds Pères Rédemptoristes et les prêtres séculiers passés au rite ruthène, voilà les bienfaiteurs des Ruthènes! Voilà ceux qui les sauveront de l'hérésie et du schisme!

Sans doute que toute société, comme l'œuvre de la Propagation de la foi, la Church Extension du Canada, et tout particulier qui voudront Nous aider seront les bienvenus; mais personne, en dehors de l'épiscopat, des Basiliens, des Rédemptoristes, et des prêtres séculiers passés au rite ruthène, ne pourra jamais dire qu'il a sauvé nos chers Ruthènes. Nous avons besoin d'argent, et M. l'abbé Sabourin, en particulier, ne peut bâtir, en ce moment, sa nouvelle église à Sifton, sans recevoir les secours promis, mais Nous avons encore plus besoin de dévouement et d'abnégation Nous avons aussi besoin de prêtres ruthènes et de religieuses bien déterminées à donner leur temps, leurs énergies, et même leur vie pour maintenir nos chers Ruthènes dans le giron de la sainte Eglise. Nous avons besoin d'un journal catholique Ruthène, et Nous attendons toujours le rédacteur qui Nous a été promis. C'est la corporation archiepiscopale de Saint-Boniface qui a fait les plus grands sacrifices pour cette œuvre, et Nous espérons pouvoir annoncer bientôt à ceux qui Nous ont secondé si généreusement que l'œuvre est en marche. Il Nous faut aussi une école paroissiale pour les Ruthènes, à Winnipeg, et un couvent de religieuses, à Sifton. Nous savons qu'il se fait aussi des œuvres pour les Ruthènes, dans le diocèse de St-Albert, à Edmonton et à Vegreville. Nous avons accepté plusieurs enfants Ruthènes pour le Petit-Séminaire, cette année. Nous espérons que la quête, si généreusement promise par le Vénérable évêque du Canada, Nous mettra en mesure de faire face aux dépenses que nécessiteront toutes ces œuvres au milieu de nos chers Ruthènes.

Que le grand Saint-Josaphat, martyr de l'Union des Ruthènes avec Rome, nous obtienne la grâce de les voir tous fidèles à la sainte Eglise catholique, apostolique et romaine.